



校訓

一中だより



貝塚市立第一中学校

令和7年度第5号

2025.9.8

～校長室から～

長いようで短かったか、短いようで長かったか、まだまだ残暑が続く中、夏休みも終わり、2週間が経とうとしています。皆さんの身体のサイクルも、もう普通の学校生活のペースに戻ってきていますか。そのような中、8月30日に、「ジョイントフェスティバル」がコスモスシアターにて開催されました。昨年度は台風のため中止となって2年ぶりとなりましたが、今年度は市内各校からいくつもの文化部の皆さんの参加もあって、大いに盛り上がりました。いろいろなたくさんの方の展示や、また舞台での発表とお疲れさまでした。

さてこの夏、スポーツ界で一つの大きなニュースがありました。元メジャーリーグのイチロー選手が、日本人で初めてアメリカ野球殿堂入りを果たしました。殿堂入りというのは、スポーツや学問の分野で、非常に大きな記録や成績、功績を残した人に贈られるものです。そのイチロー選手は、記者会見でこう言っていました。

『結果はコントロールできない。でも、準備は自分の意思でできる。準備を重ねることが自信につながり、それが結果を呼ぶ。』

みなさんも、この2学期には一中の二大行事である合唱コンクールと体育大会が9月、10月と行われます。これから日々、慌ただしくなる中、結果を求める前にまずは各自の準備、そしてクラス内での自分たちにできる準備に集中して頑張ってください。結果はそれに伴ってついてくるでしょう。

また3年生は入試まであと半年です。合否については、今はまだわかりませんが、毎日の勉強や生活習慣という準備は、今すぐにでも意識一つで変えることができると思います。この半年の準備の差が、来年の春の結果を大きく左右します。やるべき準備をやり切ったと、胸を張れる自分をめざしてください。

『結果のための準備』 長い2学期、この言葉を忘れずに充実した学期になるよう、みなさん頑張ってください。

【一中ホームページもぜひご覧ください】

貝塚一中



充実した2学期に！

～生徒指導部より～

約1か月間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。2学期は、今月に合唱コンクール、10月に体育大会と、大きな学校行事が行われます。3年生の皆さん、クラス一丸、学年一丸となって、学校行事に真剣に取り組むかっこいい姿を、是非後輩たちに見せてくれることを期待しています。

また、この夏休み、多くのクラブで3年生が引退を迎え、部活動では2年生が最高学年となりました。各クラブで3年生が築いてくれたものを継承・深化させ、1年生とともにより良いクラブを作っていくください。これまで以上に、部活動で一中を盛り上げていきましょう！

合唱コンクールのご案内

下記のとおり、令和7年度合唱コンクールを開催いたします。生徒の日頃の学習の成果をご覧ください。

◇日時 令和7年9月18日(木)

1年 9時00分～10時30分

2年 11時00分～12時30分

3年 13時35分～15時15分

※ 生徒合唱は開始後30分程度を予定しています。

◇場所 第一中学校体育館



◆ペットボトルキャップ回収の報告◆

ボランティア委員会は、ワクチンで助かるちいさな命を救うために、ペットボトルキャップの回収活動を行いました。みなさんのおかげでたくさんのキャップが集まりましたので、下記の通り報告します。集まったキャップは、株式会社ナプラスを通じて「NPO法人世界の子どもにワクチンを 日本委員会」に送り、子どもを救うためのワクチンに代わります。

引き続き、回収を行いますのでご協力よろしくお願ひします。

活動期間 : 7月1日(火)～7月18日(金)

集まったキャップ : 17.4kg ⇒ 8.5人分のワクチンになります。



大阪・関西万博見学の欠席者へのチケットIDの配付について

9月3日(水)をもって、一中のすべての学年が大阪・関西万博の見学を終了しました。当日やむを得ず参加ができなかった生徒の皆さんには、万博のチケットIDを配付することができます。このIDを利用することで、万博開催期間中【10月13日(月)まで】に、希望すれば入場チケットを無料で取得することが可能です。

つきましては、万博のチケットIDを希望される場合は、担任までお問い合わせください。